

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt  
Stadtrat Georg Schlagbauer

## **ANFRAGE**

28.08.2014

### **Standort Kompetenzzentrum für Farbe und Gestaltung**

Seit einigen Jahren wird nach einem geeigneten Standort für das Kompetenzzentrum für Farbe und Gestaltung gesucht, da die Räumlichkeiten in der Luisenstraße dringend sanierungsbedürftig sind. Überlegungen, die Schule an der Balanstraße anzusiedeln, sind inzwischen auch hinfällig geworden, da dort nicht die notwendigen Raumkapazitäten vorhanden sind.

In der Vorlage „Raumbedarfsplanung für berufliche Schulen“ wird von einer Planung an der Carl-Wery-Straße gesprochen.

Wir fragen deshalb:

1. Haben sich diese Planungen verfestigt?
2. Welche weiteren Bauten sind auf dem Grundstück an der Carl-Wery-Straße vorgesehen, die eine Fortsetzung der dortigen Planungen beeinträchtigen könnten?
3. Gibt es alternative Überlegungen von Seiten der Stadt/Referat für Bildung und Sport hinsichtlich eines neuen Standortes für das Kompetenzzentrum?

Beatrix Burkhardt, Stadträtin

Georg Schlagbauer, Stadtrat